

d'Allemagne, et dit qu'il y a 30 scolastiques, et que le juniorat Allemand qui alimente ce scolasticat compte 200 élèves.

L'Allemagne devient de plus en plus missionnaire.

M. le Vicaire Général est allé samedi, 17 à Saint-Jean-Baptiste pour se rendre de là à Ste Elizabeth afin d'y bénir la nouvelle église construite par le Rév. M. Rocan curé.

Le T. Rév. P. Lacombe est allé visiter la colonie des métis à St. Paul des Cris où la récolte a manqué cette année, il ne sera pas de retour avant le 10 novembre.

Le Rév. Père J. Jodoin a, ces jours-ci terminé ses six années de provincialat.

Le Très Rév. Père Supérieur Général vient de nommer le Rév. Père Serv. Naz. Dozois pour le remplacer.

Le Rév. Père Olivier Cornellier remplira désormais l'office de procureur provincial.

Les demandes de retraite et de mission doivent être adressées au Rév. Père Jodoin, O. M. I., 107 rue Visitation, Montréal.

Nous lisons dans l'*Etoile* journal Canadien de Lowell, Mass., que le T.R.P. Blanche, Provincial des R.P. Eudistes dans l'Amérique du Nord, qui est venu visiter l'Ouest cette année, vient d'être nommé, en vertu d'un décret de la Congrégation de la Propagande, *Prejet apostolique du Golfe Saint-Laurent*. Remerciements

Le bazar de Fannystelle qui eut lieu le 5, 6 et 7 octobre a donné pour profit net la jolie somme de \$625.00. La présidente a été Dame Veuve Guilbault pour Fannystelle et Dame Alexis Dauphiné pour Starbuck. Les deux candidates ont été Delles Dauphiné et Berthe Piché. C'est cette dernière qui a remporté la victoire comme candidate à Fannystelle. Le Rév. MM. Campeau et le R. P. Frigon O. M. I., ont contribué largement par leur présence à cette œuvre de charité. Ce beau résultat prouve une fois de plus que nos gens sont généreux pour les œuvres et lorsqu'ils veulent s'en donner la peine ils réussissent.